

Vortrag über ihr Jahr als Volontärin in Westafrika



Am 29. September/18:00 Uhr hält Katharina in der Waldorfschule Linz einen Vortrag über ihr Jahr als Volontärin in Westafrika. Sie berichtet von ihrem Aufenthalt in Togo, wo sie sich bei einem Frauenprojekt engagierte und auch eine wöchentliche Radiosendung mitgestaltete. Sie stellt auch ein neues Hilfsprojekt vor, das in Zusammenarbeit mit der togolesischen Unternehmerin Chantal Donvide ins Leben gerufen wurde. Ziel ist es, ein Ausbildungszentrum für Schneiderei und Batik zu errichten, das jungen Mädchen einen kostenfreien Ausbildungsplatz und somit eine Zukunftsperspektive bietet. Ihr Interview bei Freies Radio Freistadt ist nachzuhören unter <http://cba.fro.at/268955> Ihr Interview in der Nachrichten Zeitung unter

<http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/muehlviertel/Bittere-Not-sechs-Mal-Malaria-und-ein-aggressives-Nilpferd;a>
22.09.2014

Linktipps

Diese Seite stammt von **www.tauschkreis-muehlviertel.at**
Talenttausch Muehlviertel
Pacassystrasse 2, 4210 Gallneukirchen
info@tauschkreis-muehlviertel.at

[Zur Sitemap](#)
[Zur Normalansicht](#)